



Canto de libertad

Esta carta abierta no es una botella al mar. No es ilusión o un llamado de socorro. Es más salutación y, en este caso, proclama felicidad... después de que se ha tenido que luchar mucho, y muchos, por una justicia que considere más la vida que la muerte.

Repite con E.
Iparraquirre una parte
de su poema
"Ochenta años" (que
yo tendría que titular
"Noventa y dos
años", en honor a mi
madre Matilde):

"...Sé que eres her-
mosa no sólo porque
guardas

en tu boca el ani-
mado beso del vino

sino porque medi-
tu cintura con mi
brazo de niña

y reposé dulce en
tus caderas..."

Esto es lo primero,
por profundo amor
filial.

Y ahora, casi al inicio del verano, con la acogida de esta tierra
cálida y de los corazones generosos y agitados, tenaces como ustedes,
que al cumplir con su trabajo cotidiano me rescatan —sin querer— en este
momento, con un remanso pensamiento filosófico o poético, que me releva
gentilmente de la atención a esa correntada de alegre curiosidad y cariño
de mis amigos, conocidos y trabajadores de los medios en que estoy inmer-
sa en los primeros días de llegada. Digo: ¡Chile, "te escucha, eres canto de
libertad"!



SYBILA ARREDONDO DE ARGUEDAS, antropóloga chi-
lena recién liberada de una
cárcel peruana tras 14 años de
presidio.

Foto: G. Gómez

Canto de libertad [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Canto de libertad [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)